



DIOS CREADOR

OBJETIVO: Que nuestros hijos puedan aprender que Jesús, nuestro Dios, es el creador de todas las cosas

Tema de hoy: “Y LAS TINIEBLAS ESTABAN SOBRE LA FAZ DEL ABISMO (Génesis 1:2b)”

INICIO 

1

Oración Inicial

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración.

Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar, pueden iniciar dando gracias a Dios por permitir una semana más aprender de su palabra y por sus bondades a nuestra vida y familia.

2

Versículo clave

Genesis 1:2 b: Y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo

3

Actividad de Introducción

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://www.youtube.com/watch?v=-yUdgdCr6IE>

REPASO.

Hagamos un repaso de la semana pasada, vimos que en un principio Dios creó los cielos y la tierra, pero también continúa diciendo el versículo que la tierra estaba desordenada y vacía. Así mismo, las tinieblas estaban sobre la faz del abismo y de eso hablaremos hoy, parece algo complejo, pero tiene mucho que ver con la clase de la semana pasada.

REALIZA CON TU HIJO LA SIGUIENTE ACTIVIDAD.

En la edad de 2 y 3 años involucrar a nuestros hijos en actividades prácticas en forma de juego ayudará al aprendizaje, todo esto con el fin de que lo apliquen a su vida diaria. En esta actividad nos sentaremos en familia y llevaremos nuestra Biblia con nosotros, le explicaremos que la Biblia es la palabra de Dios y que todo lo que dice es verdad.

Para la actividad de introducción necesitaremos el siguiente material: un depósito con agua y un juguete que se pueda sumergir y hundir.

La semana pasada aprendimos que la Biblia nos enseña que la tierra estaba desordenada y vacía, hoy continuamos con la porción en que no había luz sino tinieblas. Todo lo que vemos hoy en ese momento no existía. Si había un abismo, esto significa, un lugar en el que no se puede ver el fondo.

Dice la Biblia en génesis 1:2 que la tierra estaba desordenada y vacía y que las tinieblas estaban sobre la faz del abismo

Tomamos los juguetes que se sumergen y les explicamos que el juguete llega al fondo del recipiente pero que en el principio las aguas eran tantas que no había un fondo era un lugar de gran profundidad en el que no se podía ver el fondo, ni había luz, estaba desordenado sin nada y vacío.

DESARROLLO 

4 Enseñanza 

Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: <https://youtu.be/7Yo7StG5zxA>

A continuación, encontrarás la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy, en la cual podrás apoyarte para reforzar el conocimiento de tus hijos.

La edad de 2 y 3 años es ideal para enseñar a nuestros hijos que Dios es el creador de todo y que todo lo que existe él lo sostiene. Se explicará a los niños que la palabra Génesis significa origen, ya que en este libro de la Biblia Dios nos enseña que él creó Todas las cosas, las que están en los cielos y que están en la tierra, visibles e invisibles, todo fue creado por Él y para Él. (Colosenses 1:16-17) Por lo tanto es importante que leamos juntos el siguiente versículo nuevamente. Génesis 1:1 En el principio creó Dios los cielos y la tierra. 2 Y la tierra estaba sin orden y vacía, Y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo.

Aprender que Jesús es el Creador de todas las cosas es importante y esto es el fundamento de nuestra fe: saber que Jesús es Dios, que la Biblia es la palabra de Dios y todo lo que dice es verdad y es vida para los que creemos en su palabra, salvación para los que creemos que él es el único Dios verdadero.

Conocer que Dios creó todo de la nada es entender que Dios es creador y que su poder es tan grande que él no necesita de un recurso para crear algo. Del desorden crea orden, separando las tinieblas y creando la luz, toma el abismo profundo y le pone límites. Hace surgir la tierra y al mismo tiempo la separa del mar.

Todo esto lo iremos aprendiendo a lo largo de esta serie. Nuestro Dios Jesús es el único Dios verdadero, es creador, es maravilloso, es todo poderoso, su majestad es incomparable.

Enseñemos a nuestros hijos la grandeza de nuestro Dios, leamos su palabra juntos, oremos juntos hablemos de forma sencilla con nuestro Dios que nos escucha y está atento a sus hijos.

Glorifiquemos a Dios viviendo vidas piadosas, aprender que Dios es creador nos llevará a querer rendir nuestra vida ante un Dios poderoso que controla todas las cosas y tiene cuidado de sus hijos.

CIERRE 

5

Actividad para reforzar el tema de hoy

Realiza la siguiente pregunta:

¿Quién hizo todo lo que vemos? Espera con amor y paciencia y escucha la respuesta de tu hijo, luego explícale que Dios creo todo lo que vemos.

¿Cómo dice la Biblia que estaba la tierra en el principio? desordenada y vacía, pero también había una gran profundidad donde no se podía ver un fondo, no había nada de lo que hoy podemos ver.

Luego puedes preguntar a tu hijo si quiere hacer una oración agradeciendo a Dios por todo lo que ha hecho. Te sugerimos hacer una rutina diaria en la que puedas orar con tus hijos todos los días, para que ellos aprendan la importancia de hablar con Dios y la necesidad que tenemos de hacerlo en cada momento.

6

Actividad

Al final del documento le dejamos una hoja de trabajo para que tu niño pueda realizarla, te sugerimos leer el versículo y explicarle que representa lo que va a pintar.

7

Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

Y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo génesis 1:2B

